



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>360 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>F3021</b>
Prix	<b>3 675 000 €</b>

Menton

Maison à vendre (06500)

Menton "annonciade" surplombant la mer vue à 360° grande bastide luxueusement rénovée en 2004 composée d'un grand séjour avec cheminée, salle à manger et cuisine entièrement équipée ouvrant sur le jardin complanté et les terrasses, 4 suites avec salle de bains distribuées au 1er et 2ème étage, vue mer panoramique et montagnes. Nombreuses dépendances : cave, cave à vin, ateliers, maison de gardien et appartement invités. Grand garage pour 4 véhicules. Accès rapide à toutes les commodités ainsi qu'à la principauté de Monaco. Grande piscine chauffée dans un écrin de verdure calme et ensoleillé. ...

*Menton "annonciade" overlooking the sea, 360° view large bastide luxuriously renovated in 2004, comprising a large living room with fireplace, dining room and fully equipped kitchen opening onto the planted garden and terraces, 4 suites with bathrooms on 1st and 2nd floors, panoramic sea and mountain views. Numerous outbuildings: cellar, wine cellar, workshops, guardian's house and guest apartment. Large garage for 4 vehicles. Easy access to all amenities and the principality of Monaco. Large heated swimming pool in a quiet, sunny setting.*

## **AGENCE CENTRALE DE TRANSACTION**

24, Rue PARTOUNEAUX 06500 Menton - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

